



Solos o en alianza, PAN y PRD se dicen listos para 2023

Ambos partidos afirman tener candidatos; irán juntos siempre y cuando se establezca el **gobierno de coalición**

**REBECA JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GONZÁLEZ**
Corresponsales
—metropoli@eluniversal.com.mx

PAN y PRD se declararon listos para contender por la gubernatura del Estado de México en 2023, solos o en alianza; en ambos partidos, tienen ya a sus abanderados para suceder a Alfredo del Mazo.

"Tenemos partido, proyecto y candidato", señaló Anuar Azar Figueroa, presidente estatal de Acción Nacional. Esto luego de que la noche del 14 de junio el dirigente nacional del PAN, Marco Cortés, instaló el comité estratégico rumbo a las elecciones del próximo año.

Dicho comité quedó integrado por Enrique Vargas del Villar, coordinador de diputados locales; Anuar Azar, presidente del PAN en el Estado de México; Santiago Creel, presidente de elecciones del CEN; Leticia Zepeda, líder de los diputados federales mexiquenses; Karla Fiesco García, coordinadora de alcaldesas y presidentes municipales del blanquiazul.

Así como por los representantes del partido ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), Poncho Bra-

vo y Víctor Hugo Sondón Saavedra, respectivamente.

Para el PAN es una prioridad ir en coalición con el PRI y el PRD, pero bajo ciertas reglas, precisó Anuar Azar en entrevista con EL UNIVERSAL.

La primera es que el método de selección del candidato o candidata garantice que quede quien tenga más posibilidades de triunfo. La segunda condición es que una vez que la alianza triunfe, se conforme un gobierno de coalición, con equilibrio de poderes y corrientes.

"Si no hay estas condiciones el Partido Acción Nacional está listo para ir solo, tenemos una figura, tenemos proyecto y tenemos partido", enfatizó Azar al señalar a Enrique Vargas del Villar como su abanderado, pues ha demostrado que sabe gobernar, tiene trayectoria y "es el único que ha levantado la mano". Y agregó: "Tenemos cómo y con quién, por lo que en el PAN no descartamos ir solos".

Allianza ha dejado triunfos

En Toluca, en un encuentro con la militancia, Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, también afirmó que el partido tiene cuadros para competir solos en la elección del Estado de México, y aprovechó para desta-

par a Omar Ortega (diputado local) y Arturo Piña (alcalde de Villa de Allende), que con anterioridad habían manifestado su intención por competir.

Acompañado por Agustín Barrera Soriano, presidente del PRD mexiquense, además de integrantes de las direcciones nacional y estatal, legisladores y alcaldes, Jesús Zambrano enfatizó que es prioritario avanzar hacia 2023 en unidad.

Ante los cuestionamientos sobre una posible coalición con PAN y PRI, respondió que está abierta la opción, pero habrá de ser analizada con la dirigencia y la militancia, para que en caso de que se concrete, sea bajo el esquema de gobiernos de coalición, en el que sean sumadas las causas que abandera el PRD.

Zambrano expuso que pese a los embates y las descalificaciones por parte del gobierno federal, la alianza Va por México logró triunfos en Durango y Aguascalientes, es decir, ha habido resultados favorables.

Agregó que el representante del PRD ante el INE presentó una denuncia por presuntos actos violatorios a la ley electoral por el mitin que realizaron los aspirantes presidenciables de Morena el pasado fin de semana en la explanada del Teatro Morelos



en Toluca, el cual pudiera ser considerado como acto anticipado de campaña.

Al evento también asistieron los aspirantes a la gubernatura por el Estado de México. ●

ANUAR AZAR FIGUEROA

Dirigente estatal del PAN

“El Partido Acción Nacional está listo para ir solo, porque tenemos una figura (Enrique Vargas), tenemos proyecto y tenemos partido”



El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, se reunió con la militancia del partido en Toluca.